



'La metamorfosis' es centenaria

Nuevas versiones celebran los 100 años del libro de Kafka **PÁGINA 30**



Un museo al aire libre en Brasil

Un empresario minero une arte y naturaleza **PÁGINA 33**

El Barça golea en Liga al Almería

Messi y Luis Suárez lideran el 4-0 en el Camp Nou **PÁGINA 36**



Estados Unidos trata de abrir una vía de diálogo con Maduro

Un alto funcionario está en Caracas para atajar la crispación en vísperas de la Cumbre de las Américas

ALFREDO MEZA, **Caracas**

Estados Unidos busca abrir una vía de diálogo con el Gobierno de Venezuela en vísperas de la Cumbre de las Américas, que se celebrará en Panamá mañana y el sábado.

Bachelet niega que vaya a renunciar por la corrupción

La presidenta chilena, Michelle Bachelet, negó ayer que vaya a dimitir pese a los diversos escándalos de corrupción que azotan a su Gobierno y a su ámbito personal, y pese al bajo nivel de popularidad que sufre la mandataria. "No he pensado en renunciar ni pienso hacerlo, de ninguna manera", aseguró ayer Bachelet. "Puede que haya corrupción en Chile, pero no es generalizada", admitió ante la prensa. **PÁGINA 11**

La paz de Colombia en el exilio

Un grupo de jóvenes colombianos residentes en el extranjero se han unido para enviar una serie de propuestas a la mesa de diálogo entre el Gobierno y las FARC que se desarrolla en La Habana desde hace dos años. Algunos de ellos son víctimas del conflicto armado, que conmemoran hoy su Día Nacional. Unas 500.000 víctimas del conflicto viven fuera de Colombia. **PÁGINA 7**

bado. El Departamento de Estado confirmó que el consejero Thomas Shannon llegó a Caracas el pasado martes y se quedará en la capital venezolana hasta hoy, en un intento de atajar la crispación que ha surgido tras las sanciones de Washington a siete funcionarios del país caribeño. Shannon se reunió ayer con la canciller venezolana Delcy Rodríguez.

La visita de Shannon ha sido recibida con mucha expectación al producirse después de que tanto Ben Rhodes como Ricardo Zúñiga, asesores de la Casa Blanca en temas de Seguridad Nacional y Asuntos Hemisféricos, matizaran las sanciones contra los funcionarios. "Venezuela no representa amenaza alguna para Estados Unidos", explicó Rhodes. Zúñiga, por su parte, aseguró que la cita de Panamá "debe ser un momento para tener un intercambio civilizado con todos los líderes". El presidente Nicolás Maduro recibió ambas declaraciones de buen agrado — "estamos interesados en una amistad con respeto a nuestra idea de revolución" — aunque no aclaró si se iba a reunir con Shannon. **PÁGINA 5**



LA ARGENTINA QUE ASUSTA A FRANCISCO. La situación de la villa 1-11-14, la más peligrosa de Buenos Aires, dio pie a que el papa Francisco se refiriese al riesgo de la "mexicanización" de Argentina. EL PAÍS recorre las calles de esta barriada de 70.000 habitantes en el corazón de la capital. / RICARDO CEPPI **PÁGINA 8**

Obama y el Papa, más populares en Cuba que Raúl y Fidel Castro

Una empresa estadounidense realiza una encuesta en la isla

SILVIA AYUSO, **Panamá**

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, goza de mejor imagen que Raúl y Fidel Castro en Cuba, donde también obtienen mejor nota el papa Francisco o el rey Felipe VI que los dos hermanos que han dirigido el destino nacional desde hace más de medio

siglo. Lo que sí aplauden de forma abrumadora los cubanos es la decisión de Raúl Castro de normalizar relaciones con Washington, pese a que no creen que vaya a cambiar radicalmente la política de la isla en el futuro inmediato.

Esos son los principales resultados de una encuesta realizada por la empresa estadounidense

Bendixen & Amandi para *The Washington Post* y Univisión. El 80% de los cubanos tiene una opinión positiva del presidente estadounidense. En el caso de Raúl Castro, la opinión se escora levemente hacia el lado negativo: el 47% lo ve favorablemente frente a un 48% que tiene una imagen crítica. **PÁGINA 6**

Pedro, Albert... hoy te mereces EMINA

www.emina.es #temerecesemina

WINE IN MODERATION

"El deporte español es un modelo para Qatar"

El ministro de Deportes del emirato prepara la organización del Mundial

BERNARDO MARÍN, **Madrid**

El ministro de Juventud y Deportes de Qatar, Salah bin Ghanem al Ali, de visita en España, ha elogiado el modelo deportivo español en una entrevista con EL PAÍS y ha asegurado que es una referencia para el país árabe, que afronta la organización

del Mundial de fútbol de 2022. El ministro asegura que Qatar cumplirá su compromiso de organizar un campeonato extraordinario, y no ve inconveniente en que se celebre, por primera vez, en invierno. "El torneo impulsará cambios que beneficiarán no solo a nuestro país, sino a toda la región", afirma. **PÁGINA 35**